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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  VINTE E DOIS DE OUTUBRO  DE  

 DOIS MIL E NOVE 

 

 

 

 

 

-----Aos vinte e dois dias do mês de Outubro de dois mil e nove, pelas dez horas, reuniu na sua sede 

em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste.---------------- 

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de Arruda 

dos Vinhos, os Vice-Presidentes, José Manuel Dias Custódio e António Lopes Bogalho,  

Presidentes das Câmaras Municipais de Lourinhã e Sobral de Monte Agraço respectivamente.------- 

-----Estiveram ainda presentes os senhores: Luís Camilo Duarte, Aristides Lourenço Sécio, Dr. 

Telmo Henrique Faria e Dr. Carlos Manuel Soares Miguel, Presidentes das Câmaras Municipais de 

Bombarral, Cadaval, Óbidos e Torres Vedras----------------------------------------------------------------- 

-----Participou na reunião o Vereador Jorge Abrantes da Câmara Municipal de Peniche.--------------- 

-----Participou ainda na reunião o Dr. Sérgio Bogalho, Técnico Superior da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------------------

-----Não comparecerem à reunião os senhores Presidentes das Câmaras Municipais de Alcobaça, 

Alenquer, Caldas da Rainha e Nazaré.-------------------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo passou a apreciar os assuntos a seguir indicados, tendo as deliberações, 

quando não seja indicado outro resultado e forma de votação, sido tomadas por unanimidade e 

votação nominal.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----------------------------------------------ORDEM DO DIA--------------------------------------------------

-----Ponto 1 – Informações--------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 2 – AMO Mais – Ponto de situação -------------------------------------------------------------

-----Ponto 3 - Outros Assuntos de Interesse Regional-----------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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-----Correspondência---------------------------------------------------------------------------------------------

-----Presente o ofício datado de 6 de Outubro da empresa  ICP - Internacional Consultancy Portugal 

informando que vai promover  de 12 a 15 Novembro em Bruxelas um Workshop sobre “Gestão de 

Crises em contexto Internacional”. O Conselho Executivo tomou conhecimento------------------------

---Ofício circular nº130/2009-LP da ANMP, datado de 16.10.09, informando do evento que irá 

decorrer de 19 e 20 de Novembro de 2009 “IV Fórum Ibero Americano de Governos Locais”, 

subordinado ao tema “Inovação Municipal: uma saída para a crise”. Tomado conhecimento.---------

--- Ofício circular nº128/2009-PB da ANMP, datado de 13.10.09, informando que o Conselho de 

Prevenção da Corrupção (CPC) criado pela Lei nº 54/2008, de 4 de Setembro, aprovou uma 

recomendação sobre “Plano de Gestão de riscos de corrupção e infracções conexas”, nos termos da 

qual as entidades gestoras de dinheiros públicos devem elaborar a aprovar os seus planos de gestão 

de riscos.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Tomado conhecimento.-------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ofício das Águas de Portugal, refª S1010900207, datado de 13.10.09, anexando original do 

contrato de Gestão referente às Águas do Oeste, SA.--------------------------------------------------------- 

----O Conselho Executivo tomou conhecimento.--------------------------------------------------------------

-----Ofício do Mais Centro 1243/09, datada de 6 de Outubro, comunicando a todas as Comunidades 

Intermunicipais que as candidaturas de projectos materiais deverão ter um investimento maior ou 

igual a 250.000 € conforme Orientação de Gestão nº 2/2009. Este ofício foi enviado a todos os 

Municípios.---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

-----Ponto 1 - INFORMAÇÕES -------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente solicitou a todos os presentes um esforço para a regularização das dívidas 

das participações dos Municípios na Comunidade Intermunicipal do Oeste, salientando que no 

próximo mandato deverá ser aplicada sanção ou juros de mora para com os municípios devedores.-- 

----Ponto 2  - AMO Mais – Ponto de situação---------------------------------------------------------------

-----Neste ponto da ordem de trabalhos esteve presente o Dr.Nuno Faria  referindo da não aceitação 

da Assembleia do Cadaval relativamente à “Cessão da participação social da Resioeste e  a não 

adesão do Município do Cadaval à nova Associação de Fins Específicos”.-------------------------------

----O Senhor Presidente do Cadaval referiu que enquanto não houver outra Assembleia, foi a 

posição tomada.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-----O Dr. Nuno esclareceu que com a não adesão do Município não é impeditivo a constituição da 

Associação de Fins Específicos, e o Município poderá aderir mais tarde se assim o entender.---------

-----O Senhor Presidente Carlos Lourenço salientou que até final do ano a “AMO Mais” terá que 

estar constituída e celebrada a escritura para se poder transferir a verba da conta da ComurbOeste, 

para a nova Associação. A escritura será celebrada pelo Notário Privativo da Câmara Municipal de 

Lourinhã.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Dr. Nuno Pinto informou os Senhores Presidentes do trabalho já desenvolvido e acordado 

anteriormente e numa perspectiva futura, apresentar um esboço para um Plano de Acção, 

nomeadamente a questão da  formação profissional externa, aberta à sociedade civil e entidades 

públicas, que já promovem formação profissional,  caso haja interesse por parte do Conselho 

Executivo.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo solicitou ao Dr. Nuno Faria que  apresente o Relatório Final já 

contratualizado  e um novo Relatório onde conste propostas concretas de carácter organizacional 

em termos futuros.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 3 - OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE REGIONAL----------------------------------

-----Modificação orçamental nº 7/2009---------------------------------------------------------------------- 

-----Alteração ao Orçamento da Despesa nº 5--------------------------------------------------------------- 

------O Conselho Executivo deliberou aprovar a alteração orçamental da despesa nº 5 para o ano em 

curso, a qual regista o valor de 5.030,00 € (cinco mil e trinta euros), em anulações e reforços de 

despesas correntes. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto de situação dos projectos --------------------------------------------------------------------------

-----O Dr. Sérgio Bogalho fez o ponto de situação  aos Senhores Presidentes dos projecto  que estão 

a decorrer, nomeadamente:---------------------------------------------------------------------------------------

------  Candidatura das TIC’s – Tecnologias de Informação e Conhecimento-1º ciclo------------------ 

 A Comunidade Intermunicipal  está a elaborar candidatura conjunta para os 12 municípios em que 

o Oeste tem na divisão Mais Centro cerca de 486.000 €, valor esse que com o Regulamento que é  

apresentado, a candidatura será elaborada para  Quadros Interactivos e Sistema de Videovigilância-

----O custo unitário máximo (com Iva) passível de co-financiamento admitido para cada 

componente é o seguinte:-----------------------------------------------------------------------------------------

-Sistema de videovigilância. 6.000 € por escola – 26 escolas elegíveis------------------------------------ 
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-Quadros interactivos- 1.440 € -  (1 quadro por cada 3 salas) num total de 204 quadros---------------- 

A candidatura no seu conjunto perfaz um total  de 449.700 euros.-----------------------------------------

----- Formação Profissional para as Autarquias--------------------------------------------------------------

----- Relativamente a este assunto o Dr. Sérgio Bogalho informou que neste momento se está a 

avançar com Acções de Formação para os funcionários das Câmaras Municipais, a fim de colmatar 

as necessidades existentes, tais como SIADAP I, II e III, Avaliação de Competências e Avaliação 

Psicológica, não havendo neste momento financiamento, os custos dos formadores serão suportados 

pelos Municípios que pretendam Formação. Irá brevemente ser enviado  aos Municípios o 

Programa com os respectivos custos. ---------------------------------------------------------------------------

------A Formação decorrerá nas Instalações da Comunidade Intermunicipal.----------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----O Conselho Executivo deliberou enviar felicitações ao Senhor Primeiro-Ministro e reiterar a 

vontade desta Comunidade Intermunicipal de continuar a trabalhar em conjunto, em prol da nossa 

sociedade.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----ENCERRAMENTO-----------------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram doze horas, da qual,  para  constar, se 

lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em minuta no final da 

mesma, nos termos do nº 2 do artigo 12º dos Estatutos da Comunidade Intermunicipal do Oeste 

publicada no Diário da República, 2ª série, nº 235, de 4 de Dezembro de 2008, a qual vai ser  

assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo.------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


